

へみ地運協ニュース

按針フェスタは10月26日(土)

逸見の秋をにぎやかに彩る「按針フェスタ」も今年で6回目の開催となります。
按針フェスタ実行委員会のメンバーが企画、準備を進めています。
今年は浄土寺で三浦按針の400回忌法要もあり、例年以上の賑わいが予想されますので
ご期待ください！



～按針フェスタ 2019 開催プログラム～

★あんじんマーケット（四つ角交差点～鹿島神社周辺） 11時～14時
逸見地区の商店、団体による出店や、消防車両の乗車体験、フリーマーケット など

★コンサート（浄土寺特設ステージ）坂本中学校吹奏楽部、按針讃歌、
椿優衣さんミニライブ、HAPPY BOXによるJAZZとワインのタベ

★その他の催し（鹿島神社）お囃子（一区囃子連）
フラダンス（フラダンス・タヒチアングスの会）
（西1公園）車いす体験講習会
昔のあそび



今年度の地運協事業～ごみトークの開催が決定！

7月23日の理事会において、「按針フェスタ」「さくら祭共催事業」以外の逸見地運協の令和元年度事業について協議を行い、下記の事業を実施することになりました。

ごみトークの開催

11月30日(土) 10時～11時半 逸見コミセン集会室

来年から新ごみ処理施設（エコミル）の稼働により、ごみの分別方法が変わります。

新しい分別方法や、今話題のゴミ問題について学んでみませんか？

詳細は町内回覧などでお知らせしますので、ご参加お待ちしております！

按針大河ドラマ化実現に向けて、署名活動へのご協力を！